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…Основным достижением деятельности ЕБРР в Кыргызстане в 2000 г. явилось принятие

окончательного решения по открытию Кыргызского инвестиционного кредитного банка

(КИКБ)… Мы надеемся, что КИКБ станет одним из основных финансовых учреждений в

банковском секторе республики. В первую очередь, благодаря тому, что его капитал

составляет $7 млн. Таким образом, КИКБ вместе с представленной кредитной линией в

размере $10 млн., на предстоящие 3 года будет банком с самым большим капиталом в

республике… Главной целью создания КИКБ, является предоставление среднесрочного и

долгосрочного финансирования, а также развитие торгового финансирования…

…В 2000 г. мы также утвердили программу торгового финансирования в размере $3

млн., в частности, с участием Кыргыз Демир Интернэшнл банка, банка «Эридан», и в

будущем, предполагаем включить в программу АКБ «Кыргызстан»…

…Основным  инвестиционным  проектом  этого  года  могу  также  назвать  проект  по

реконструкции  гостиницы  «Кыргызстан»  в  пятизвездочный  отель  «Хайат  Ридженси

Бишкек». Общая стоимость проекта составляет $27 млн., ЕБРР выделил кредит в

размере $8 млн. Основное финансирование проекта идет за счет средств акционеров,

где 87% — доля «Hyatt International»… К сожалению, по техническим причинам,

открытие  отеля  не  состоялось  в  предусмотренную  дату  2000  г.,  и  теперь  оно

запланировано на 15 января 2001 г…

…В  целом,  банк  профинансировал  12  инвестиционных  проектов.  Общий  кредитный

портфель подписанных проектов на 2000 г., включая КИКБ и программу торгового

финансирования, составляет $164 млн. В связи с текущим уровнем внешнего долга

Кыргызстана,  стратегия  ЕБРР  по  Кыргызстану  на  будущей  год  будет  ограничена

инвестициями в частный сектор. Это связано с тем, что банк не склонен выделять

кредиты в твердой валюте проектам, которые не имеют доходов в твердой валюте.
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Поэтому, мы планируем работу по проектам инвестирования в капитал, а также будем

финансировать малое и средние предпринима-тельство. Более подробная информация об

этих проектах будет после их введения в действие…
…В следующем году предположительный объем наших инвестиций составит от $10 млн.
до $20 млн.
 
«Банкир», 26 декабря 2000 г.


